

EMPRESAS

GESTIÓN DE RIESGOS

TALASEGUR: LA GESTIÓN DEL RIESGO ES LA CLAVE

PATRICIA PÉREZ

Talasegur es una consultora independiente, especializada en el tratamiento y la gestión de los riesgos empresariales, tanto operativos como patrimoniales, relativos a las organizaciones y empresas y que pueden afectar al normal desarrollo de su actividad empresarial.

Desde 1997 Francisco Rodríguez y su equipo trabajan por concienciar a las pymes de la importancia de «adelantarse» a posibles riesgos que repercutan negativamente en el negocio.

Talasegur ha conseguido convertir su proyecto en todo un referente en el sector, tanto a nivel regional como en Extremadura, ya que actualmente es la única oficina de estas características que opera en ambas comunidades autónomas. Además, ha acompañado a

varios de sus clientes en su salida a mercados como México, Turquía o Marruecos, donde les ha ayudado a evaluar los riesgos del su implantación en estos países. También mantiene acuerdos con entidades de Reino Unido, Escocia y Dinamarca, garantizando las operaciones internacionales de sus clientes.

Una buena carta de presentación avalada por la figura de Francisco Rodríguez, que aporta su bagaje y experiencia profesional, forjada como directivo y gerente de riesgos en el Banco Ex-

terior, posteriormente Grupo Argentaria.

El gerente de Talasegur explica que «vivimos un periodo de grandes incertidumbres y también de oportunidades, y es un contexto en el que las empresas deben afrontar con mayor rigor cada una de sus actuaciones estratégicas si quieren mantener su actividad y su competitividad». Para ello, disponer de un plan de actuación ante posibles riesgos, con soluciones prácticas y eficaces, es básico para afrontar cualquier imprevisto, restándole sus efectos negativos.

Por riesgo se entiende cualquier acontecimiento inesperado que afecte de forma negativa al funcionamiento de la empresa; puede ir desde los más identificables como un incendio o un robo, a otros de mayor calado y desconocimiento, como la mala gestión del talento, la falta de in-

novación o los riesgos reputacionales. Desde Talasegur recuerdan que el control y la gestión del riesgo es básico para evitar estos efectos negativos y recalcan que cualquier plan de gestión debe ser personalizado para cada empresa.

«Como consultores, ayudamos a la py-

me y al autónomo a diseñar su plan de gestión y actuación personalizado», recalca el gerente, a través del cual la empresa conoce de forma pormenorizada las situaciones futuras a las que se enfrenta y la manera de actuar ante ellas. Y así, dice Francisco,



Equipo de profesionales de Talasegur /L.T.

«la empresa obtiene una herramienta estratégica de primera mano». Un plan que se basa en una exhaustiva auditoría para detectar los riesgos, y que periódicamente se revisa para adaptarse a las cambiantes situaciones de la empresa.

La ventaja para la pyme está clara. Un plan de gestión del riesgo ayuda a la entidad a conocer de antemano y de forma pormenorizada cada uno de los acontecimientos que pueden repercutir de manera negativa en su cuenta de resultados. Conocer

estos riesgos permitirá adelantarse a ellos y diseñar estrategias que mitiguen sus efectos. Para la empresa, recalcan los expertos de Talasegur, «este plan de gestión es una ventaja competitiva en el mercado, que garantiza la continuidad de la actividad empresarial con plenas garantías».

Francisco Rodríguez confiesa que el empresario aún no es consciente del riesgo como una amenaza para su negocio, y la mayoría de las veces «se deja en un segundo plano», circunstancia, recalca, que no hace sino

acentuar más su exposición a circunstancias no planificadas. Por ello, recuerda que «en épocas de dificultades es cuando más se debe apostar por salvaguardar la actividad y el patrimonio de nuestras empresas, que tanto sacrificio nos cuesta mantener».

Talasegur cuenta con la certificación ISO 9001, que garantiza que cumplen con todos los estándares de calidad, y con la 14001, cumpliendo con la normativa medioambiental. La empresa está en la avenida Francisco Aguirre, 320, de Talavera



Ayudamos al empresario a gestionar los posibles riesgos con los que se puede encontrar en su negocio